
Llega la Navidad. La Feliz Navidad.
Es la memoria del Nacimiento de Jesús, el Salvador.
Es el tiempo de apretar los lazos con El, nuestro Dios.
El nace para traernos vida abundante.
El nace para aunar el cielo y la tierra.
El nace para decirnos que Dios nos ama.
Y para pedirnos que nos amemos entre nosotros, más fuertemente.
Llega la Navidad. La Feliz Navidad.
Es el momento oportuno para apretar los lazos de familia.
Es el tiempo de amarnos, de acogernos, de perdonarnos.
Es tiempo de agrandar nuestra mesa, nuestra casa.
Es tiempo de alargar nuestras manos a todos los hombres.
Es tiempo de amar y sentir a los cercanos y a los lejanos.
Es el momento preciso de ser más amigos, más hermanos.
Porque Dios nos enseña lo que es de verdad amar.
Entregarse, compartir, servir, salir de sí.
Acercarse a los más pequeños, salvar distancias.
Es Navidad. La Feliz Navidad.
Y hay que ser Navidad para todos, con todos.
Los que ríen y los que sufren.
Los que están sanos y los enfermos.
Los que viven en paz y los que padecen guerra.
Los que tienen y los que carecen.
Es Navidad. Dios nace y nos da su salvación.
Compartamos nuestra suerte con los más necesitados.
Agrandemos nuestra Navidad hasta el confín del mundo.
Y hagamos cálida la Navidad con todos los más cercanos.
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